



27.02.2022

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Kiedrich
Frau Beate Schmidt
Marktstraße 27, Rathaus
65399 Kiedrich

Sehr geehrte Frau Schmidt,

bitte nehmen Sie den folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Bekämpfung von Schnaken

Der Gemeindevorstand wird gebeten, gemeinsam mit der kommunalen Aktionsgemeinschaft zur Bekämpfung der Schnakenplage (KABS) Tabletten gegen Schnaken für Hof und Garten in einer für die Gemeinde angemessenen Menge einzukaufen. Ziel soll es sein, dass auch in Kiedrich im Anwendungsbereich Regentonnen, Teich und Regenrückhalteflächen frei von lästigen Stechmücken bleiben. Eine Deckung der Kosten kann aus Mitteln der Grünpflege erfolgen.

Begründung

Auch in Kiedrich werden Stechmücken aller Art zu einem immer größeren Übel. Gerade im letzten Sommer konnte man beobachten und auch leidig spüren, dass in Kiedrich die Stechmücken häufiger werden. Da parallel auch immer mehr Behältnisse zum Auffangen von Regenwasser genutzt werden und auch Diskussionen über das Rückhalten von Oberflächenwasser mit Hilfe von sogenannten Taschen an Wegen geführt werden, wird die Bekämpfung der Schnaken verstärkt ein Thema in den Rheingauer Höhengemeinden.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Zorn
Fraktionsvorsitzender